



**HAUT-COMMISSARIAT
DE LA RÉPUBLIQUE
EN NOUVELLE-CALÉDONIE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouméa, le 14 juillet 2020

DETECTION D'UN CAS FAIBLEMENT POSITIF AU COVID 19

Un militaire, arrivé le 30 juin 2020 en Nouvelle-Calédonie en provenance de la métropole, a été détecté faiblement positif au Covid-19 mardi 14 juillet 2020 à l'issue de la quatorzaine effectuée au sein d'une zone dédiée et isolée d'un quartier militaire - conformément au protocole DASS / DIASS* relatif à l'arrivée des militaires en Nouvelle-Calédonie.

Bien qu'il soit asymptomatique, et comme le prévoit le protocole, il a été transféré à l'unité Covid du Médipôle. Il y subira de nouveaux tests sérologiques le mercredi 15 juillet afin de vérifier son immunité.

Les cas contacts identifiés sont tous restés en confinement dans la zone militaire dédiée.

*Direction des affaires sanitaires et sociales de la Nouvelle-Calédonie / Direction interarmées du service de santé en Nouvelle-Calédonie

**Contact presse
Cabinet du Haut-commissaire
Bureau de la communication interministérielle**

Tél : (+687) 26 64 02 - (+687) 77 71 93
Mél : communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr
www.nouvelle-caledonie.gouv.fr

1, avenue du Maréchal Foch
98 800 Nouméa